毎週月曜日発行 ひとり新聞 新須磨病院 院内報 平成17年(2005年)9月12日創刊

No.837 令和3年(2021)10月18日(月) 2021-42号

発行責任者:院長 澤田勝寛

ありがとう、言って言われて、いい気持ち No.837 isonare@ka2.so-net.ne.jp



## ◆コロナ関係

感染者が激減しました。8月に1日の新規感染者 が2万5千人を超えたときは、非常に心配しました。 それが、今は500人ほどとなり、兵庫県では数10人と いったレベルまで下がりました。

ワクチン接種率は間もなく、7割の壁を越えそうで す。ワクチンだけでここまで下がるとは思われないの ですが、接種率が3割程度で未だ1日3万人が感染 し、1千人の死亡者を出しているロシアをみると、や はりワクチン効果はかなりのものがあるようです。

それと、昨年の感染拡大当初からいわれているよ うに、日本人の生活習慣である、 きれい好き・毎日 入浴・手洗い・大声をださない・ハグしない・誰彼なく 握手しない・家に十足で上がらない・髭を伸ばした 男性が少ない・マスク好き等々、様々な要因が重な って激減したのでしょう。

## ◆国の役割

31日に衆議院選挙が行われます。各党が国民の 受けを狙った公約を連呼していますが、その内容を 吟味する必要があります。

多くが、お金をばらまくことと税金を下げることの2 点に絞られます。良く考えましょう、政党がお金をく れるのではありません。その原資はすべて我々が納 めている税金です。それを気前よくポンポンと「いっ たい誰の金やと思とうねん!」と文句も言いたくなり ます。札束でほっぺたをたたいているようなもので、 国民を馬鹿にしているとしか言いようがありません。

高速道路をすべて「ただにする」という民主党のマ ニフェストを真に受けたことがありました。その流れを くむ政党が、今度は天皇制を否定し、自衛隊を否定 し、日米安保破棄を主張する政党と手を組むわけ ですから、理念もへったくれもありません。

国家が最低限果たすべき役割はラッサールがいう ように、防衛・防疫・防災・防犯であり、今の日本で はいずれも喫緊の課題ばかりです。決して甘言に 惑わされることがないようにしましょう。

### ◆私の本棚

・鈍感な世界に生きる敏感な人たち イルセ・サン ディスカヴァー

いつも周りに振り回され疲れてしまう。人が多く 集まる場所では落ち着かない。相手の表情・にお い・音に過敏に反応してしまう人がいます。それは 神経質でも忍耐力がないわけでもなく、敏感なだ けで、そのような人のことをHSP(Highly Sensitive Person とても敏感な人)といって、ひとつの能力 だと考えればいいそうです。



多すぎる休憩は 少なすぎる休憩と同じく 疲労させる ヒルティー

日曜日の自分を考えるとそのとおりです。 人は暇を持て余すと、疲れるということを ヒルティーは見抜いていたのでしょう。 ひと昔まえの「リゲイン」のCM「24時間働けます か?」が懐かしく思えます。



# 慈恵会グループの紹介④ 北須磨訪問看護リハビリセンター

10月16日にNHKで放映された「**新型コロナ** こ ぼれ落ちた命~訪問看護師たちが見た自宅療 **養~**」に出演した藤田愛さんが所長を務めてい ます。55人のコロナ患者に延べ300回の訪問をし たそうです。

2002年に設立されました。須磨北地区を主な 活動範囲としています。訪問看護のみならず、訪 問リハも行なっており、藤田所長を中心にした質 の高い在宅医療の提供は、近隣のクリニック、利 用者から高い評価を得ています。





# ◆今週の院長予定

10月18日	月	8:00運営会議、16:30経営改善委員会、18:00治験審査委員会 取局 (少) (本) (を) (を) (を) (を) (で) (を) (で) (を) (を) (を) (を) (を) (を) (を) (を) (を) (を
10月19日	火	9:00外来、14:00手術、16:00リモート面接
10月20日	水	松江
10月21日	木	9:00来客、9:30来客、10:00来客
10月22日	金	9:00外来、14:00手術
10月23日	土	9:45新須磨クリニック、13:00外来、14:00介護の家訪問診療